

# Nuestro primer año

*"Un viaje de mil millas comienza con un solo paso"*  
Tao Te Ching. Lao-Tse

Sevilla, 26 de noviembre 2025

Queridos amigos,

Permitidme unas líneas para conmemorar nuestro primer aniversario; doce meses de ilusionante trabajo en pro de nuestro común propósito:

## **promover el bienestar, la seguridad y la salud laboral en las organizaciones desde una visión estratégica**

Un año de motivaciones y complicidades, de momentos compartidos, de pensar y repensar, junto a nuevos y viejos amigos, cómo poder generar valor a una función que en Mandatum consideramos estratégica.

Doce meses de poner el corazón en lo que hacemos, de poner a la persona en el centro, de ponerle foco a lo que consideramos importante, de sumar compromisos.

Un tiempo dedicado en el que, entre todos, hemos ido forjando Mandatum.



Reflexiones y debates, análisis y contenidos, actuaciones y actividades alrededor de la Seguridad y Salud Laboral en mayúsculas.

Son ya más de sesenta entidades a bordo, y un par de docenas más en el proceso; un retorno que da buena cuenta del grado de **concienciación** y cultura que hay en **Andalucía** en materia de bienestar, seguridad y salud laboral.

Es un lujo contar con empresas tan comprometidas con la excelencia y con una visión tan clara de lo importante; empresas que sitúan a la persona en el centro de sus decisiones y de sus estrategias. Empresas tractoras, referentes en sus sectores y ejemplo de buenas prácticas.

Mi **reconocimiento y agradecimiento** a todas ellas: a las empresas asociadas, a las empresas patrocinadoras y a las instituciones y entidades colaboradoras; y como no, una mención muy especial a la Junta Directiva, a nuestro Consejo Asesor y a nuestro pequeño staff por el gran trabajo realizado. Un diez.

Llegando al final, me gustaría despedirme con una pincelada sobre lo que propondremos para el año próximo.

Ya sabéis que en Mandatum se pretende no saturar sino generar valor, y con esa orientación, la Junta Directiva está trabajando en el **Programa de Actividades 2026** para poder presentarlo en la próxima Asamblea General. Un programa que se vertebrará sobre nuestros espacios Mandatum Club, Experience y Academy (aulas), que tan buena acogida han tenido este año, pero que traerá algunas novedades, como actividades “en línea” en temáticas especializadas o algunas acciones derivadas de los trabajos que las Comisiones Awards o Excellence están realizando.

Lo dicho, gracias por todo y muchas felicidades por este primer aniversario.

A por el siguiente. Fuerte abrazo.

**Álvaro Polo**  
**Presidente Ejecutivo Mandatum**

